
La CHS declina formar parte de la comisión que 
buscará soluciones al estado del Segura  
El organismo gestor de cuenca envía una carta al Ayuntamiento para rechazar la invitación La 
negativa choca con las críticas del PSOE local por no integrar a la Confederación 
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La Confederación Hidrográfica del Segura no formará parte de 
la comisión mixta que creará el Ayuntamiento para tratar los 
problemas que afectan al río Segura a su paso por Orihuela y 
buscar posibles soluciones a los mismos. 

El organismo gestor de la cuenca ha contestado de forma 
negativa a la invitación hecha por parte del concejal de 
Urbanismo y presidente de la comisión informativa de 
Urbanismo, Territorio y Vivienda, Calidad Ambiental y 
Patrimonio, Antonio Rodríguez Barberá, de manera que 
declinan la invitación a formar parte de ese grupo.  

No obstante, en la misma carta, indican que los servicios 
técnicos de la CHS «colaborarán en todos aquellos temas que 
sean competencia de este organismo y que puedan verse 
afectados por las decisiones o recomendaciones que adopte 
dicha comisión». 

La carta enviada por el jefe del servicio de apoyo de la CHS 
choca con las reiteradas críticas realizadas por el grupo 
municipal socialista al equipo de gobierno del Partido Popular 
cuando se ha tratado este tema en el Ayuntamiento. La 
portavoz del PSOE, Antonia Moreno, ha sido la encargada de 
reiterar, en numerosas ocasiones, la petición de que el 
Ayuntamiento contase con la CHS (de su mismo signo 
político) a la hora de crear este organismo que se pondrá en 
marcha en breve, como también se ha solicitado muchas 
ocasiones desde los bancos de la oposición municipal. 

En varias ocasiones se han presentado mociones al Pleno para exigir la puesta en marcha de una 
comisión que debe de velar por una mejora del estado de las aguas en el cauce del Segura a su paso por 
el casco urbano. No obstante, quien impulsó la idea de crear un grupo en el que deberían estar 
representados todos los partidos políticos así como colectivos ciudadanos, ecologistas y cualquier 
organismo público relacionado con la gestión de las aguas fue el presidente de Pro-Río, José Antonio 
Muñoz Grau, quien ya propuso en noviembre del 2007 que con motivo del centenario de Miguel 
Hernández se pusiera como fecha tope el año 2010 para buscar soluciones a los problemas del río, 
debido a que durante ese año serán muchas las personas que acudan a Orihuela con motivo del 
centenario hernandiano. 

Muñoz Grau también habló de recuperar el proyecto del desvío del Segura por el Reguerón para evitar 
problemas con el cauce, un by-pass que ya se planteó a finales de los años 80 y que del que el actual 
presidente de la CHS, José Salvador Fuentes Zorita, también habló en fechas previas a las últimas 
elecciones. 

Carta de la Confederación al Ayuntamiento oriolano 
en la que declina formar parte de la comisión 
municipal. / ALBERTO ARAGÓN 

La edil Moreno ha insistido a 
la alcaldesa en varias 
ocasiones en que hablase 
con Zorita 

La institución que vela por el 
río deja la puerta abierta a las 
colaboraciones  

El colectivo Pro Río fue el 
encargado de lanzar la idea 
de que existiera ese órgano 
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